

La Meilleure Politique c'est d'être Catholique et Français avant tout

Nous signalons avec plaisir un article très sensé et très intéressant publié dans *Le Manitoba* du 8 juillet courant, par M. Charles Regnard, et intitulé "Le Raisonnement d'un Français." Il serait à souhaiter que ce bon esprit de soumission à la direction de l'autorité religieuse, au Pape et aux Evêques, quand il s'agit de *nos intérêts religieux et nationaux*, fût partagé par un plus grand nombre de nos chers cousins de France.

Quand on aime la foi catholique et que l'on tient à la belle langue française parlée par les empereurs d'Allemagne, le roi d'Angleterre, lors de leur visite à S. S. Léon XIII, on ne peut pas appuyer et réclamer comme chefs ceux qui ont aboli nos écoles catholiques et l'usage officiel de notre langue.

Il n'y a rien qui aide à avoir de la foi comme d'avoir du cœur et du bon sens !

DING ! DANG !

—Le R. P. Enfrein a prêché la retraite des RR. SS. Grises de Saint-Boniface.

—Mgr l'Archevêque est allé au Portage-du-Rat, samedi, pour bénir, le dimanche 12 courant, à Norman, une église que le R. P. Gendreau, O.M.I., curé du Portage, a acheté de la secte méthodiste pour un prix très peu élevé. M. l'abbé Béliveau accompagnait Sa. Grandeur. Les RR. PP. Beaudin, O.M.I., Arcand et De Mangaleere, S.J., et le R. F. Louis, principal de l'École de Sainte-Marie, de Winnipeg, étaient présents. Honneur et félicitations au R. P. Gendreau et aux bons catholiques de Norman qui l'ont si bien secondé.